



L'animatrice leur a distribué d'abord cinq cartes, puis cinq autres, et en finissant avec toutes les cartes. Au départ c'était facile, mais après c'était plus compliqué !

A l'occasion de la semaine du développement durable, du 11 au 15 avril, les élèves de 5^e ont participé à un atelier sur le thème du changement climatique, le lundi 11 avril 2022. Cet atelier était animé par Mme Foucault, animatrice à l'association Carrefour des sciences de Cahors.

Qu'est-ce que la fresque du climat ?

La Fresque Du Climat est un jeu créatif et collaboratif de 42 cartes qui permet de sensibiliser enfants et adultes sur les causes et les conséquences du dérèglement climatique. L'association la Fresque du Climat a été créée fin 2018 par Cédric Ringenbach, son président fondateur, afin de sensibiliser le maximum de personnes au réchauffement climatique, et de former des animateurs et des animatrices.

L'objectif

Voici à quoi ressemblent les cartes :



L'objectif était de reconstituer les liens de cause à effet entre les différentes cartes. Chaque groupe avait 1h30 pour reconstituer cette fresque du climat.

Les ateliers

Les élèves de 5^e ont été sensibilisés à l'impact des activités humaines sur le climat et aux différentes conséquences sur le réchauffement de la Terre.

Bilan

L'intervention était bien, et aussi très bien présentée. Ça nous a appris beaucoup de choses et ça nous a surtout permis de voir et de comprendre les conséquences de nos actes sur le réchauffement climatique, comme par exemple quand on se déplace, ou quand on consomme des choses inutiles. Tout ça a été très bien expliqué.

Gabriel et Timéa



42 cartes ont été distribuées et chacune d'entre elles représentait l'un des composants du changement climatique. Les élèves de 5^{ème} ont fait les activités par groupe de cinq environ, afin de réaliser une fresque.

